

N° 192 – 12 JUILLET 2024

FESTI'NOYEN : UN PEU DE CHALEUR DANS CE DÉBUT D'ÉTÉ MAUSSADE

Ce rendez-vous incontournable du début des vacances a une nouvelle fois réuni un public nombreux et varié. C'est au moment du feu d'artifices que la foule était la plus nombreuse pour apprécier ce beau spectacle pyrotechnique. Auparavant, de multiples animations ont égayé l'après-midi et le début de soirée : jeux pour enfants, balade en calèche, spectacle de danse, balade mobylette, concerts ... La fête s'est prolongée ensuite tardivement en dansant !

Une journée importante qui dynamise et rassemble notre commune. Nous félicitons et remercions la soixantaine de bénévoles mobilisée pour cet événement.

Merci également aux voisins pour leur tolérance !



DÉMONTAGE DES SALLES DE SPORT

Cette semaine, les travaux de démolition ont pris une nouvelle dimension. Désormais, les passants peuvent se rendre compte que le chantier est bien démarré.

Des jeunes (enfants ou adolescents) ont été aperçus sur la zone interdite au public après avoir sans doute escaladé les grillages. La gendarmerie a été prévenue et une vidéosurveillance va être installée.

Merci de respecter et faire respecter le message pour des raisons évidentes de sécurité !

CHANTIER INTERDIT AU PUBLIC

